## DIPUTADO PEDRO ARMENTÍA SALTA DEL PRI A MC

EL LEGISLADOR Pedro Armentía abandonó la bancada del PRI para sumarse a Movimiento Ciudadano.

Por medio de redes sociales, el coordinador del grupo parlamentario en San Lázaro, Jorge Álvarez Maynez, compartió la adhesión del exlegislador tricolor al partido naranja.

"Movimiento Ciudadano vive su mejor momento y hoy tengo el enorme gusto de darle la bienvenida a Pedro Armentía a la Bancada Naranja.

"Con su presencia no solo se fortalece nuestro trabajo legislativo, también nos consolidamos como la primera fuerza de Campeche", escribió.

"De esta forma, el grupo parlamentario naranja asciende a 28 integrantes.

La Bancada Naranja ha crecido durante esta Legislatura, pasó de 8 a 12 senadores y de 23 a 28 representantes en San Lázaro, fortaleciendo así su representatividad en el Congreso de la Unión, lo que permite seguir construyendo una agenda con visión de futuro para México", dijo el diputado.

Agregó: "La Bancada Naranja sigue creciendo y da la bienvenida a Pedro Armentía, quien se integra a este movimiento para seguir representando a las personas de Campeche. Con su integración, la Bancada llega a 28 representantes ciudadanos durante esta legislatura".

El emecista destacó que con el trabajo de Pedro Armentía desde lo local, sumará a la Bancada Naranja su experiencia y trayectoria para seguir trabajando desde el Congreso de la Unión por las causas del sur del país.

Al respecto, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, dijo no tener algún mensaje porque están enfocados en ir hacia adelante.

"Yo siempre he dicho, bueno, siempre hemos coincidido todos los que estamos aquí en que hay que construir.

"Hay que ver hacia adelante, pero noticias chiquitas y que no tienen importancia cuando están las cosas trascendentales en el país", aseguró.

Yulia Bonilla